## El Unicaja Gijón se aleja del subcampeonato

El equipo fabril cayó en su visita al Rocasa, reciente campeón de la Copa EHF, en un partido que pudo remontar en una buena segunda mitad

A. PIEDRA / J. L. C.

GIJÓN. El Unicaja Gijón se aleja del subcampeonato y cae al cuarto puesto de la Liga Iberdrola tras su derrota anoche en la pista del Rocasa Gran Canaria (26-22), en un encuentro con dos caras distintas. En la primera arrollaron las locales, mientras que en la segunda el equipo gijonés fue superior a su rival e incluso pudo llevarse un punto.

El inicio de partido, con un tanto de mano de la portera internacional Silvia Navarro, fue nefasto para las fabriles. No funcionó la defensa nì el ataque. Se echó en falta a su estrella Cacheda. Solo las paradas de Raquel evitaron un peor resultado. Las gijonesas no tuvieron ningún tipo de ambición ni garra y el ritmo que pusieron las canarias borró de la pista a las asturianas, que lograron su primer tanto, por medio de la extremo Jazmín, a los ocho minutos y medio, prueba de su ineficacia en el plano ofensivo.

La reacción no llegó y mediada esta parte del partido la diferencia se situó en los seis goles (8-2), si bien momentos antes Cristina Cabeza solicitó un tiempo muer-

**ROCASA-UNICAJA GIJÓN** 

Rocasa Gran Canaria: Silvia Navarro (1); Katarina (9,4p), Mizuki (3), Alba Spugni-ni (2), Melania, Seynabou (1), Maria Go-mes (5) - Siete inicial-, Ana Palomino, Agni, Risco (3), Pizzo (1p) y Nerea (1).

Unicaja Banco Gijón: Raquel; Marizza Faría, Aida Palicio (5), Nayla (1), María Palomo (3,1p), Jazmín (2), María Gonzá-lez (5) -siete inicial-, Lucia, Juliana Bor-ges (3), Lorena Zarco y Sandra (3,1p).

Marcador cada cinco minutos: 2-0, 5-2, 8-2, 10-4, 11-5, 14-6 (descanso), 17-8, 18-12, 18-15, 20-18, 22-21 y 26-22.

Arbitro: Fernández Molina (Andalucía) y Soria Fabián (Valencia). Excluyeron a las locales Seynabou, Melania, Agni y a las visitantes Aida Palicio y Nayla.

to para intentar frenar a las locales. Y es que el Rocasa Gran Canaria fue como un vendaval, tanto por su eficacia a la contra como en el ataque posicional, lo que dejó a las asturianas sin posibilidades de acortar distancias en el electrónico. Los lanzamientos de la brasileña Juliana Borges, la cañonera Aida Palicio y María Palomo, desde su posición de pivote, se estrellaron contra la veterana Silvia Navarro, La ventaja al descanso creció hasta los ocho tantos (14-

En la segunda mitad cambió totalmente la decoración del partido. El equipo gijonés, tras un intercambio de goles, despertó y empezó a funcionar su ataque, bien apoyado de nuevo desde atrás

con Raquel en la portería. Un parcial de 0-4, tras dos exclusiones del Rocasa Gran Canaria, hizo crecer a las fabriles en el encuentro, que empezaron a creer en la remontada, porque en el minuto 50 María Palomo puso el partido al rojo vivo al situar a su equipo a un solo tanto del isleño (20-19) La emoción se mantuvo, ya que Aida Palicio sostuvo el resultado (22

Sin embargo, en el tramo final. pese al cansancio de la competición europea, el conjunto canario, campeón de la Copa EHF, supo jugar mucho mejor sus bazas al poner Katarina una distancia que resultó decisiva (24-21). Posteriormente, la asiática Mizuki remató la faena con dos tantos más en una segunda mitad en la que fueron mejores las gijonesas

El Unicaja Banco Gijón recibirá el sábado en La Arena al Sant Quirze (19 horas).

## «La figura de García Oliva es un antes y un después en el balonmano»

El Grupo Covadonga rinde homenaje al primer técnico en lograr el ascenso de un equipo asturiano a la máxima categoría nacional

MARIO ÁLVAREZ

GIJÓN. Antonio García Oliva no pudo contener las lágrimas. El que fuera entrenador del primer ascenso de un equipo asturiano a la máxima categoría del balonmano nacional recibió una placa de parte del Real Grupo de Cultura Covadonga, club al que colocó en la élite en 1976. Un acontecimiento que cambió la historia y el destino de esta disciplina ya que, como afirmó Ramón Gallego, uno de los impulsores del homenaje, «el mundo no nace

cuando nosotros lo hacemos. Sin la labor de nuestros predecesores, nada se podría explicar».

Con esta convicción, la emotiva semana para Antonio García Oliva se cerrará con otro homenaje que tendrá lugar mañana a las sieté de la tarde en El Llagar El Trole.

Para ese acto, la leyenda asturiana bromea con llevar «un pañuelo de grandes dimensiones». Añade que se siente «un auténtico privilegiado» por el cariño que ha recibido en los últimos días. «No tengo palabras, de verdad», afirma con la voz entrecor-

Además, resume su etapa de nueve años en el club, como un periodo de «crecimiento continuo». Eso sí, tras quedar sextos en su primera temporada en la élite y obtener buenos resultados



Antonio Corripio, Antonio García Oliva y Ramón Gallego en la entrega de la placa. José SIMAL

en la segunda campaña, su vinculación con el club se acabó por cuestiones extradeportivas v. con ellas, llegó el descenso. Por ello, no puede lamentar el creer que si se hubiese seguido en la misma línea de trabajo, «habríamos llegado a jugar en Europa».

Aún así, no era el momento para abordar polémicas pasadas. Los efectos positivos de la gesta lograda por Antonio García Oliva todavía tienen repercusión en el presente. Después de él. aparecieron levendas como los hermanos Entrerríos. A nivel de clu-

bes, por ejemplo, el Liberbank se ha consolidado en el más alto ni-

Por ello, el presidente del Grupo, Antonio Corripio, considera la figura del homenajeado como «un antes y un después» para el balonmano de la región.

## Los 10K Oviedo-Las Caldas estrena nuevo recorrido en su vuelta al calendario

La prueba, que se celebrará el domingo, ha modificado su trazado en la parte inicial de carrera y cuenta ya con más de 600 inscritos

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La novena edición de los 10K Oviedo-Las Caldas Villa Ter-

mal, que se disputará el próximo domingo, ya está en marcha. Fue presentada ayer y vuelve con algunas novedades.

La carrera regresa al calendario después de dos años por la crisis sanitaria, pero con ánimos renovados, porque es «la carrera idónea para quien quiera iniciarse en esta distancia y es un referente en las prueba de 10K en Asturias», señalaba el atleta



La presentación de la carrera tuvo lugar en el Ayuntamiento. MARIO ROJAS

paralímpico Alberto Suárez, presidente del Club Maratón Oviedo, organizador de la carrera en declaraciones a EL COMERCIO.

Una de las características por las que destaca la prueba es por su recorrido que, por su ligero desnivel positivo, contribuye a hacer más fácil la carrera a los participantes. Estrena trazado en el primer tramo de la carrera. para facilitar el tránsito de los co-

Más de 600 atletas ya se han dado de alta en la competición, cuyas inscripciones se cerrarán a las 23.59 de hoy, por lo que los más perezosos todavía podrán conseguir un dorsal para esta tra-